



# ひがしっこ

ひびきあうあいさつ がんばる勉強・読書 しっかり仕事 コミュニケーション

東唐津小学校 学校便り 第17号

令和6年12月20日

文責:校長 村山輝美



## 浜ラン (持久走大会)

12月13日(金)2年ぶりに浜ランを実施することができました。昨年は荒天の為やむなく中止。今年は晴天…ではありませんでしたが、風もなく、時折日差しもあり、よい大会となりました。

1年生から6年生まで一斉にスタートし、1年生から4年生は500メートル地点で折返し、約1キロ走りました。5,6年生は750メートル地点で折り返して約1.5キロを走り抜きました。11月25日から、昼休みの終わりに5分間走に全校で取り組み、本番に備え、途中、いろいろなハプニングがあっても、みんな最後まで一生懸命走ることができました。子ども達の笑顔も素敵ですが、歯を食いしばって必死に頑張る姿もまた美しいですね。みんない顔をしていました。最後は、元気もりもり委員会の手作り賞状を手に嬉しそうな表情、みんなの拍手で大会を閉じました。

保護者の皆様、応援ありがとうございました。



## 給食試食会 & 学級懇談会



この日は、行事が盛りだくさんでした。浜ランの後は給食試食会。西部給食センターになって初めての試食会だったので、全学年の保護者様に案内を出し、25名の参加がありました。PTA 母親委員さんが中心になって計画、配膳等を進められました。メニューは、「牛乳、ごはん、豚肉のケチャップ炒め、切り干し大根の甘酢、つみれ汁」でした。お味はいかがでしたでしょうか。感染症対策のために、全員が団欒しながら食べることができず残念でした。次年度また開催できればと思います。

片付け後、学級懇談会。どうしても隙間時間ができてしまい、お待たせすることもあったと思います。ご協力ありがとうございました。

## 唐津南高校生がやってきました(^)/

12月11日(水)、3,4年生の総合的な学習の時間に唐津南高校虹の松原研究班の6名の皆さんが来てくださいました。「虹の松原の環境について考えよう」ということで、高校生にお話をしてもらい、松ぼっくりでクリスマスツリーを作りました。



終わりには、松葉で作ったクッキーや石鹸をいただいたり虹の松原体操を紹介してもらったり、とても楽しく有意義な時間となりました。より一層、虹の松原の保全活動に取り組んでいきたいと思っています。

